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11月7日に建交労・中央行動が行われました。目的は

「安倍9条改憲ストップ！米軍機爆買いNO！賃上げ、

雇用拡大で暮らしと経済を守ろう！」を求めて結集しまし

た。

交運共闘の取り組みとして国交省前で集会を開始し

て主催者の高城交運共闘議長のあいさつから始まり、

連帯のあいさつ・争議団の報告などが終わり要請行動

に入りました。建交労を代表して角田委員長が請願署

名を国交省に手渡し、組合員も続いて請願署名を国交

省に渡しました。

この後、厚労省前・経産省前での行動と国交省との要

請行動に分かれました。全国トラック部会の代表は国交

省にトラック運転者など自動車運転従事者の状態改善

を求める要請書を足立部会長が国交省に手渡し交渉を

行いました。今までとは違い聞く耳を持っている感じでし

たが、残念な事に明確な回答ではなく続けて行く事が大

切だなと感じました。

日比谷公園野音集会場で総決起集会を開き各行動

に分かれて行きました。私達、関西合同支部・南大阪ブ

ロックから参加をした大陽液送分会・寿運送分会の２名

は衆議院第一議員会館に集まり国土交通委員と厚生労

働委員への要請に行きました。残念ですが国会議員に

直接渡す事が出来ませんでしたが各事務所に要請して

来ました。その後はいつもの場所に集まりお酒を飲みな

がらの総括をして来ました。

関西合同支部副委員長 鷹巣 準

2019年８月中頃に大陽液送（株）に入社した、東堀俊です。

高圧ガスの仕事は前職でしていましたが、組合の活動は全くしてなく、先輩方に１

から教えて頂いています。

運転手の不足、残業、賃金や様々な課題がこれからあるかと思いますが、しっかり

と勉強していき一つ一つ問題に向き合っていきたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。

大陽液送分会 東堀俊
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11月1日（金）17:30から関西合同支部・大阪宣伝行動を南海電鉄、石津川駅前で行いました。参加者は関急

大阪から1名、タイムスから1名、南大阪ブロックからは寿運送から10名、大陽液送から10名の合計22名の参加

で中央本部からの宣伝ビラを500枚とトラック部会の宣伝ビラを100枚を約20分で巻き切りました。なんか人数が

多かったので早過ぎた感じがします。南海石津川駅は堺の臨

海工業地帯の入口の駅で大企業から中小企業団地まであり

中央本部が出した宣伝ビラにピッタリだと思います。どんな仕

事の方でも、お一人からでも入れる労働組合です。それが私

達の建交労です。そして最後に集合写真を撮った時にのぼり

を見て、えぇ！関西支部ののぼり？合同支部って入ってない！

今度は関西合同支部ののぼりを持ってきますとの事でした。こ

ののぼりには関西支部で闘ったエア・ウォーターの思い入れと

か、この奥にエア・ウォーターの会社もあり今でも使っていまし

た。これからは新たに関西合同支部の組合として宣伝行動に

取り組んで行きます。

関西合同支部副委員長 鷹巣 準

百舌鳥・古市古墳群が2019年7月6日に世界文化遺産に登録されま

した。百舌鳥・古市古墳群は、大阪府堺市、羽曳野市、藤井寺市にあ

る45件・49基の古墳群の総称です。百舌鳥古墳群と古市古墳群に含

まれているので範囲は広く観光には向かないと思います。しかも空から

見て古墳とわかりますが、普通に見ると池の奥に森があるだけに見えま

す。空からの観光について気球など色々な話が出てますがどう進みま

すか。

寿運送分会 海邊 勝義

2019年11月6日（水）関西合同支部・寿運送分会第46回定期大

会をサンスクエア堺で開催いたしました。

大会では、10年間分会長された村上さんの挨拶に始まり、昨年度

の経過報告（総括）、専門部報告、2020年度運動方針（案）、2019

年度会計報告、会計監査報告、2020年度会計予算（案）の審議を

行い、全ての議案が満場一致で採決されました。

最後に20年春闘実現に向

けガンバロウ三唱し、大会

を締めくくりました。

改めて、みんなで考えて、

みんなで努力して、みんなで助けあって、組合活動に取り組む事が大

事だと思った大会になりました。

2020年度、新執行部体制を中心に活動を展開していきたいと考えて

います。

寿運送分会 宗 正芳


